



EMBAJADA
DE ESPAÑA
EN EL REINO UNIDO

Las lenguas extranjeras en Escocia

El currículum escocés recomienda introducir una lengua extranjera en primaria, aunque en la práctica no se estudian lenguas en esa etapa.

En secundaria obligatoria las lenguas se estudian como materias independientes en los dos primeros cursos (12 y 13 años); en los dos años siguientes se incluyen en un módulo llamado Language and Communication.

La lengua más estudiada es el francés, seguida del alemán. El español ocupa la tercera posición, aunque es la única lengua que no pierde alumnos en las pruebas externas y es la que más sube en primaria.

Más información:

Sistema educativo: www.scotland.gov.uk/Topics/Education y www.eurydice.org

Estadísticas sobre idiomas: www.scilt.stir.ac.uk